

México, entre los países de la OCDE con mayor inflación (El Financiero 06/10/10)

México, entre los países de la OCDE con mayor inflación (El Financiero 06/10/10)(Ivette Saldaña) Miércoles, 6 de octubre de 2010 La Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) aseguró que de sus 31 países miembros, Turquía, Grecia, Islandia, Hungría y México son los cinco con mayor inflación durante agosto de 2010. México tuvo una inflación de 3.7 por ciento, considerando que los alimentos subieron 1.5 por ciento y los energéticos 5.5. Mientras, en Turquía alcanzó 8.3 por ciento, en Grecia 5.5, en Islandia 4.6 y en Hungría 3.8. Para los países OCDE el indicador se mantuvo en 1.6 por ciento promedio, igual que en julio. Después del alza de 6.2 por ciento de los precios de los energéticos en julio, en agosto sólo se incrementaron 4.8 por ciento; en tanto, los precios al consumidor de alimentos subieron 1.4 por ciento, cifra mayor al 1.1 por ciento de julio pasado. En un comunicado, la OCDE explicó que excluyendo los energéticos y los alimentos, la tasa anualizada de inflación en agosto pasado fue de 1.2 por ciento. Los países que menos inflación registraron fueron Irlanda, con 0.2; Suiza, 0.3; Suecia, 0.9, y Alemania, 1, mientras que en Japón hubo una deflación de 0.9 por ciento. Estados Unidos registró 1.1 por ciento en ese indicador, Canadá 1.7, Francia 1.4 e Italia 1.6.